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ダンスワークショップに参加し

ました。勿来高校からは演劇部

のみなさん、くぼた校からは昨

年より２名増えて５名の参加と

なりました。 

昨年もダンスワークショップに参加したということもあり、終始楽し

く笑顔で取り組むことができました。 

 

講師として、セレノグラ

フィカさんに指導してい

ただきました。 



 

１２月２３日にサロン祭り＆ダンスワークショッ

プ発表会が開催されました。 

勿来市民会館

の大ホールと

いう大きな舞

台で発表しま

した。 

緊張はあったと思います

が、みんな自分を表現す

ることができ、発表会は

大成功で幕を下ろしまし

た。 

 

勿来高校、くぼた校両校の良いところが

活かされ、成果を発揮することができま

した。 

セレノグラフィカさん、勿来まちづくり

サポートセンターの皆さん、その他かか

わってくださった皆さんありがとうご

ざいました。 

 

 

「勿来交流スペース」では、くぼ
た校の作業製品の紹介と販売を行
いました。 

ダンサー達も、接客や会計に自主
的に参加してくれました。 


